
Protokoll: 

AM Lütke-Thomas bittet die Verwaltung, die Ausweisung von zusätzlichen Abstellflächen für 

Fahrradfahrer im o.g. Bereich zu prüfen. 

AM Kalenberg bittet die Verwaltung zu prüfen, ob auch nach Durchführung der 

Verbesserungsmaßnahmen für den Fußgänger- und Radverkehr im Bereich der Mainzer Straße 

zwischen Hohenzollernstraße und Schenkendorfstraße zwei Pkw-Stellplätze im Bereich eines 

ansässigen Friseurgeschäftes rechtmäßig angedient werden können. 

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität nimmt die Unterrichtung zur Kenntnis. 

 


